



# Guyane Nature Environnement

## Communiqué de presse

Cayenne, le 28 juin 2012

### **Embuscade de Dorlin : tristesse et solidarité**

Au lendemain de l'embuscade meurtrière de Dorlin, la fédération Guyane Nature Environnement et ses associations membres font part de leur profonde tristesse et tiennent à témoigner de leur solidarité envers les forces de l'ordre et leurs familles.

Au lendemain de l'embuscade tragique de Dorlin qui a coûté la vie à deux militaires et a blessé trois gendarmes, la fédération Guyane Nature Environnement et ses associations membres font part de leur vive émotion et de leur profonde tristesse.

Elles tiennent à témoigner leur solidarité envers les familles meurtries ainsi qu'envers l'ensemble des forces de l'ordre qui interviennent ou sont intervenues en Guyane.

Elles espèrent que la lutte contre l'orpaillage illégal sera encore renforcée dans les jours et les semaines à venir, afin de continuer à juguler ce fléau social, environnemental et économique.